

Agricultores conocieron novedades en productos y charlas en la primera Feria Agrícola Prodesal

EL RANCO. El evento se realizó en la plaza de la comuna de Río Bueno y congregó a numerosos expositores que exhibieron su oferta pensada en el campesinado de la zona. “No esperábamos el éxito alcanzado”, indicó la organizadora.

Ricardo Cifuentes
cronica@australosorno.cl

“No esperábamos el éxito alcanzado en esta primera muestra agrícola organizada por el equipo del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) de la municipalidad, con el respaldo de Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), por el nivel de los expositores, la acogida entre los usuarios del programa y la claridad de los profesionales a cargo de las charlas educativas, que fueron aplaudidas sin distinciones en la carpa habilitada, en la plaza”, señaló María Ignacia Vidal, médica veterinaria encargada de la primera versión de la Feria Agrícola Prodesal, realizada en la plaza de Río Bueno.

EXPOSITORES

Diversas empresas concurrieron al evento del agro para mostrar sus productos y “acercar la tecnología a nuestros usuarios. Ha sido un éxito rotundo por la presencia de interesados que visitaron cada uno de los stand”, resumió la profesional.

Los expositores se mostraron complacidos por esta instancia, que les permitió acercarse a los futuros compradores. Fernanda Guarda, de Ferreterías Harcha, manifestó que fue una buena experiencia, ya que les permitió mostrar la variedad de productos que ofrecen para el agro.

“Pensamos en los agricultores para traer nuestros productos, entre ellos un tractor con recolector, un estanque para almacenar aguas lluvias, bebederos para animales, una carretilla agrícola de 160 litros, mallas antimaleza y hasta generadores

de electricidad”, señaló.

Rodolfo Venegas, de Agro Jardines del Ranco Stihl, de Río Bueno, dijo que hubo mucho interés y que esta feria les permitió mostrar parte de los productos que ofrecen en su local.

Magdalena Ramírez, de la empresa Gruidag de México, que se dedica a distribuir productos agroecológicos para una agricultura sustentable, reconoció que cada vez más los productores prefieren productos que sean menos invasivos para el medio ambiente, con correctores nutricionales, y este cambio ha sido evidente en los 10 años que llevan trabajando en Chile.

En otro sector, Miguel Canto, de Ferreterías Valdivia, con presencia en Villarrica y Osorno, sostuvo que la muestra fue novedosa y les permitió participar directamente en los proyectos Prodesal de la comuna. “El interés fue evidente, por lo que entregamos toda la información y nos vamos muy conformes con la convocatoria lograda”, dijo.

El médico veterinario César Bauzá Jara, gestor técnico representante del laboratorio Dragfarma, destacó la presencia de los agricultores y el interés por la charla que dictaron, que esta vez estuvo centrada en el selenio, mineral que es muy escaso, pero que se encuentra en los predios y su presencia genera un efecto negativo en la producción de ganado en la región.

Del sector Pisu Pisué, Nancy Catalán Antillanca, delegada de su grupo, encontró extraordinaria la jornada, “superó lo pensado y las charlas fueron enriquecedoras en el conocimiento que ahora se



LA CUECA ESTUVO PRESENTE EN LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA AGRÍCOLA PRODESAL EN PLENA PLAZA DE RÍO BUENO.



LOS MINITRACTORES FUERON PARTE DE LAS ATRACCIONES DE LA FERIA.

amplía para aplicar en los predios y mejorar la producción”, expresó.

Edith Boettcher, en representación del Mercadito Campesino que se instaló como parte de la feria para mostrar

sus productos, señaló que “estamos agradecidos, vinimos con muchos productos de toda la comuna, varias integrantes trajimos nuestra producción y todo se vendió, tales como derivados de la leche, mermela-

das, dulces y hasta hortalizas como ajíes, que producen nuestras socias”.

Joel Caiguán, dirigente del sector Rucatayo, en representación de la Cooperativa Ovina de Río Bueno, llevó un tractor y una emboladora que compraron, “la idea era servir como ejemplo para otros usuarios del Prodesal, ya que esta maquinaria puede ser adquirida para facilitar el trabajo en la pequeña agricultura”, explicó.

APOYO Y CRÉDITOS

En el desarrollo de la muestra, la directora regional de Indap, Alejandra Bartsch, se refirió a la entrega de recursos para los 369 usuarios del Prodesal de Río Bueno, con una cantidad que supera los 53 millones de pesos, destinados a la pequeña agricultura familiar campesina.

La personera fue acompañada por la dirigente Juanita Fernández y el jefe del área de

Indap, Rodrigo Tapia, quien felicitó a los pequeños agricultores involucrados en las actividades asociativas.

“Hemos ampliado la línea de crédito para nuestros agricultores en la Región de Los Ríos, con un incremento cercano a los mil millones de pesos, para llegar a un mayor número de beneficiados. A ello se suma la entrega de insumos para praderas suplementarias, semillas y fertilizantes, en una campaña destinada a que los recursos se entreguen cuando más se requieren”, afirmó la directora de Indap.

En los organizadores quedó la satisfacción del éxito logrado, por la gran asistencia de expositores y la fecha adecuada en que se realizó la feria. Los asistentes, por su parte, mostraron su alegría de conocer las novedades para el agro presentes en el mercado, tendientes a facilitar las labores en el campo. ☞